
    市民李先生反映，他家旁边的

幼儿园 2019年已公示建设，但近 2

年过去了，至今没有动静。“不知道

什么时候能造好，也不知道什么时
候能招生。”这让像他这种等待送小

朋友入读幼儿园的家长们“很着
急”。

该幼儿园位于青浦区徐泾镇
蟠文路龙联路处，据一份发布于 2

019年 8月的“徐泾镇蟠龙城中村
地块改造项目 06-04地块幼儿园新

建工程公示”信息，幼儿园在 2019

年 8月 22日已完成公示。“但近 2

年了，这块地上除了搭起了几排活动板房，

一直没有动静。”每次娃爸娃妈们经过这里，
见到如此“静默”场景，“真是越看越心焦”。

李先生说，儿子将于 2022年 9月读幼
儿园小班。“本来这个幼儿园如能早点造好，

到时候孩子就可以在‘家门口’上学了。”据
了解，不少像李先生一样的家长买的新房于

2022年 3月交付，与幼儿园仅一条马路之

隔。而如果不能入读该幼儿园，就要去位于
徐灵路涞清路的徐泾第三幼儿园，距家有

1.9公里，“每天送孩子，就累得多了。”
2019年完成建设公示的幼儿园，为什

么到现在还没动静呢？记者联系了建设单
位上海蟠龙天地有限公司，工程部工作人员

介绍，该建设项目“施工许可证还没拿到，图
纸还未完成”。

对方透露，原来该幼儿园项目计划建设

钢筋混凝土结构，现改为环保的装配式钢结
构，所以原先的设计图纸报废了，在重新设

计装配式结构的图纸，再送政府审核。关于
公示之后为何久无动静，对方表示，依据流

程，建设公示完成后，还需完成土地清理、划
拨手续，然后还有立项、设计流程等，整个建

设过程的确需要不少时间。“目前计划今年

下半年开工建设，2022年上半年移交给教
育局。与原先相比，工程并未延期。”

记者同时从青浦区教育局获悉，该幼
儿园还在建设过程中，将于 2022 年 3 月

白坯交付给教育局，之后还需装修。每年
的招生计划都在当年 5 月公布，能否在

2022年 9月招生，目前还没有确定。

本报记者 陈浩
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幼儿园前年公示建设
为啥至今还是“没动静”？

    ?报讯（记者 夏韵）家

住宜川三村的多位居民向
“帮侬忙”反映，去年 8月底，

有关部门计划对小区 116-

117号单元楼做成套改造，居

民们暂时迁出了老屋。然而，
在外借居过渡 8 个多月了，

旧房改造却迟迟没有启动。

这中间到底发生了什么问
题？记者前往现场实地调查。

在小区内记者看到，涉及改造的这幢单元

楼位于临街位置，层高 5楼，底楼为沿街商铺，
上面 4层楼为居民楼。小区门口贴出的改造工

程规划公示显示，宜川三村 116-117号建设单
位是上海西部企业（集团）有限公司，改造后建

筑层数增加到 6层。
见到记者，居民黄老伯一脸焦急，“从去

年等到今年，为什么还没开始施工？在外面

一直租房太不方便了。”他介绍，去年 8月
30日，116-117号单元楼共 63户居民和属

地街道旧房改造办签约，协议中写明本次改
造以“贴扩建+?户+加层+加电梯+结构性

大修”方式实施。记者还注意到，协议中写
明：外出过渡周期约为 9个月，由街道向居

民发放过渡补贴费。
黄老伯说，原本是三户人家合用一个厨

房和卫生间，改造后厨卫独用，还会加装电
梯。“当时听到要改造，我们居民很开

心，很快就签约了。”不过，在

外过渡了 8个多月，黄老伯和邻居们迟迟没

有看到“老房换新颜”。不少居民表示，底

楼商铺仍在照常营业 (见右上图 夏韵
摄)，并无停业迹象,让人费解。

昨天，记者联系到小区所属的普

陀区宜川路街道办事处。相关负责

人说，由于宜川三村部分底楼商铺
没有完成签约、外搬，该自然栋

成套改造还未开始施工。对

方表示，将尽快完成剩

余户数的签约外搬，

推进成套改造

加快实施。

在外借居8个多月
成套改造还没启动

坐标：浦东新区玉盘北路 281弄浦发檀府 18号楼南侧广场

事由：小区内多?广场舞队每天轮班交替上阵，外放音乐整日噪声扰
民，附近居民苦不堪言。

结果：居委会、物业采取多种劝阻措施，并安排相应活动场地，但有 2

?广场舞队仍我行我素。 本月，小区业主大会将对此事投票表决。

    “白天没有一刻安静的时候，晚上要

跳到 9点才结束，阿拉真是扛不住了！”家
住浦东新区玉盘北路 281弄浦发檀府 18

号楼居民向“帮侬忙”反映，他们居住的大
楼南侧正好有一块空地，小区内多个广场

舞队每日轮班交替上阵，基本持续一整
天，楼内居民饱受“魔音贯耳”之苦。

7?舞队 轮班占地
记者在现场看到，时值下午，18号楼

前的广场上已经站满了跳舞的阿姨，她们

穿着统一的舞蹈服，排成两排。一旁的外
放音响放出巨大声浪，队员们伴随着音乐

左右摇摆，周边还有不少小区居民驻足围
观。当天晚上，空地的广场上，又换了一批

广场舞队员，他们身穿便服，三三两两地

跟随音乐跳舞，但是人数上比白天的广场
舞队多了不少。记者从居住在 18号楼的

叶女士家中听到广场上传来的喧哗声和
音乐声，此起彼伏，不绝于耳。

叶女士表示，从 2020年 5月份自己
入住开始，小区内空地上跳舞就是常态。

这块空地正好就在小区 18号楼南侧，几
个广场舞队常常会光顾此处。“小区内有

7个广场舞队，一整天基本没有间断过，
空地只要空出来，他们就见缝插针，放音

乐跳舞。”

从早到晚 魔音贯耳
空地上的广场舞如此热闹，让 18号

楼的居民们不堪其扰。居民们告诉记者：

“每天空地上从早上 7时开始，就会有居
民放音乐打太极拳，随后就是各种舞蹈队

跳舞，各种音响功放，噪

声一直要到晚上 9时左
右才能停歇。”

采访中，一位住在
较高楼层的居民表示，

他曾在家中专门测过空
地上噪声，峰值要到 60

分贝，“这是在高层测的数据，居民们真的

是受不了啊！”居民们说：“小区内其他几
个广场舞队在居委会的劝阻以及物业的

管理下已经比较配合了，但是现在还有 2

个还是在空地上外放音乐，影响周边居

民。”甚至，其中一个广场舞队因受到物业
多次劝阻，可能心生不满，所以晚上在空

地上故意大声喧哗，声音响彻整个小区。

反复劝阻 扰民依旧
记者联系到浦东新区唐镇浦华居民委

员会，工作人员告诉记者：居委会在小区各

大楼的电梯内都张贴了禁止在空地上外放
音乐的告示。同时，另外安排了两处供小区

七个广场舞队活动的场地，其中一处场地

为居委会活动室。如今，居委会每周都会与
各个舞蹈队的代表交流一两次，但是其中

有 2个广场舞队不太配合，还是会在 18号
楼南侧空地上外放音乐跳舞。

记者又联系了小区物业张经理得知，
自 2018年起小区内居住的人逐渐多了，不

少喜欢跳舞的业主就组织起了广场舞队，

其中还分出了多个小团队。在小区居民多
次反映外放音乐扰民的情况后，物业对各

个广场舞队进行了交谈、劝阻以及配合居
委会安排了另外两处广场舞活动场地，但

是其中 2个广场舞队依旧会去 18号楼南
侧空地上外放音乐跳舞。“我们安排保安去

劝阻，但对方的态度十分强硬。”
张经理无奈地表示，物业只能劝阻，

没有权力采取强制措施。但他告诉记者，
小区这个月会召开业主大会，针对“是否

可以在空地上外放音乐跳舞”一事会采取
投票方式表决。 本报记者 陆常青

实习生 姚储杰
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■ 工地上只见几排活动板房 读者供图

■ 广场舞队伍白天“见缝插针”

▲

广场舞队

伍晚上依然在
活动

读者供图

▲ 物业贴出

禁止使用外接
音响设备跳广

场舞的告示


